

## Día del transportista escolar

Señora Directora:

Me dirijo a usted para saludar a los transportistas escolares, que este 19 de noviembre celebraron su día, especialmente a los colegas de nuestra región. Desde el estallido social del año 2019 a la fecha, hemos vivido tiempos difíciles y turbulentos. En los inicios de pandemia del Covid, nos quedamos sin trabajo y debimos reinventarnos para poder sobrevivir. Quizás muchos de los lectores y la comunidad en general, desconozcan el papel que muchos transportistas escolares desempeñaron durante esta pandemia ya que cuando se hablaba de la "primera línea", nunca se nos mencionó, nunca nadie reconoció la importancia que tuvo ese "tío o tía". Precisamente, para eso escribo estas líneas, para reconocer a todos los transportistas escolares que debieron por necesidad realizar labores en el ámbito de la salud.

Sabía usted que el 100% de los enfermos Covid fueron y siguen siendo trasladados a residencias sanitarias por "tíos" transportistas escolares, sabía usted que todos los pacientes de diálisis se trasladaron con "tíos" transportistas es-

colares, sabía usted que las campañas de vacunación, trazabilidad, búsqueda activa de casos y fiscalizaciones, también se realizaron en vehículos de "tíos" transportistas escolares.

Hoy quiero reconocer a cada uno de esos colegas que sin conocer de procedimientos médicos arriesgó su vida y entregó lo mejor de sí, dando dignidad y afecto a los pacientes que día y noche, tres veces por semana trasladó a las sesiones de diálisis porque de eso dependía la vida de estos pacientes y aunque su trabajo sólo era conducir, la gravedad de los síntomas de estos pacientes hacía imposible no conmoverse ante el sufrimiento humano y tomar sus manos para ayudar y apoyarlos, sin temor al contagio, solo pensando en ayudar y servir.

También vaya un reconocimiento a los colegas que hasta hoy trasladan a los pacientes Covid a residencias sanitarias, quienes recorrieron las diferentes comunas, zonas rurales e islas de la provincia una y otra vez para trasladar a los pacientes a residencias sanitarias, donde son atendidos hasta su recuperación.

Señora Directora, como puede apreciar, el transportista escolar

fue y sigue siendo primera línea y lamentablemente fuimos invisibles, por eso en este día especial en que celebramos a los transportistas escolares quise tomarme el tiempo para exponer una realidad desconocida por muchos y manifestar mi más profunda admiración a todos los transportistas escolares que con esfuerzo y trabajo día a día le ganamos a la vida, son tres años sin poder celebrar, espero que a pesar de las dificultades actuales, puedan disfrutar de un lindo día.

*Silvia Vidal Sepúlveda*  
*Presidenta Federación Transporte Escolar del Biobío*